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国内ビジコン優勝者との構成類似度 プレゼン内容の構成バランス

82%

聴衆に印象を残せた話題ランキング

【あなたのプレゼンの情報量】
1 日本人の立場を最も低くするよう

な政治が行われて

△ 少しゆったり
2

皆さんのご支援と1票を、えー、
私、ウツミサトルにいただければ
幸い あなた側の話量は6分が適切と判定されました

3 嘘つきの与党、野党に入れるしか
ない

一般的なプレゼンと比較して、時間の割に情報量が少なめです

4 差額は困っている人々への補助金に当
てていただければ

5 東京都知事選立候補者の内海聡です

6 奴隷システムと言って過言ではない政治が東
京の中でも行われています

7 種苗法の改定により、種の自家採種は制限

8 外資系企業が運営するよう進めております

9 都民のための施策ではありません

10 3ヶ月外国人が住んだだけで選挙権を与える
ようにしようとした

一般的に聞きやすい
と言われる

300文字/分換算

COG-PRESENは、AI技術で営業プレゼンを解析し、その特徴とより改善できる点を検出するものです。過去に分析した30,000人のコミュニケーションデータと、国内の
ビジネスコンテストのファイナリスト・優勝者のプレゼンを分析し、その傾向と比較できるようにしました。各項目で検出されている内容について、自分の過去レポート
や他の方のレポートを横に置いて、今回のプレゼンとの違いを理解し、より効果的な営業プレゼンについて考える機会にしてください。
「一般的な人が聞こえた」レベルに文字起こしされていますので、雑音の多い環境や、はっきりとした発音でない場合は＊＊＊で示されています。その場合でもこのAI分
析は、固有名詞ではなく内容の構成を分析しているため、分析結果に大きな影響はありません。



プレゼン中のトークのクセを確かめよう

【CHECK1】自信が無さそうに聞こえる表現をしていないか？
-

ここでは、プレゼンのクセとして、あなたがしゃべった「フィラー」を検出しています。
一般的に「フィラー」の多いプレゼンは、自信がなさそうに聞こえます。
1回のプレゼンで20回以上出ている語句は、あなたの「クセ」である可能性が高いため、意識して抑えましょう。

【CHECK2】指示語がどのくらい使われているか？
ここでは、あなたがしゃべった「指示語・こそあど言葉」を検出しています。
短時間で伝えるピッチや、オンラインでのプレゼンなどにおいて指示語を多用すると、
聴衆の理解と合致していない可能性が高まります。
1回のプレゼンで20回以上出ている語句は、あなたの「クセ」である可能性が高いため、意識して抑えましょう。



当事者意識を引き出す「問いかけ」を確認しよう

【CHECK3】聞き手に問いかけ・呼びかける表現があるか？
ここでは、自分からの「問いかけ」について
5W1Hを尋ねるようなOPEN質問と、単純にYes/Noを問うCLOSED質問に分けて回数を検出しています。
また、一つの問いが長文でなされているか、短文でなされているかも特徴が出ます。
「話順」で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

問いかけ文の長さ（平均）

-

話順 質問種 問いかけ・呼びかけ
検出なし



プレゼンの情報構成と、説明の過不足を確かめよう

【CHECK4】プレゼンの説明構成を確認
-

ここでは、プレゼン内で出された話題について、
論理的な情報を補足・掘下げて話し合われた割合がどのくらいあるかを示しています。

主にどのような話題が話され、しっかり説明できていない話題は何か確かめましょう。
（説明の少ない話題に　挨拶などが列挙されている場合は気にする必要がありません）
自分の過去のプレゼンや、他の人のプレゼンと比較してすると、あなたのクセ・傾向がわかります。
どの話題にどう説明したかは、次ページのCHECK5で確認できます。

しっかり説明がある　　
話題数　　 2トピック

もう少し、理由や根拠の掘下げが必要そうです

話題の数　2件
話順 説明の少ない話題　0件 話順 説明のある話題　2件

検出なし、良い傾向です 2
日本人の立場を最も低くするような政治が行われ
て

12
皆さんのご支援と1票を、えー、私、ウツミサト
ルにいただければ幸い



【CHECK5】各話題の説明量・内容
-

ここでは、プレゼン内で出された話題について、論理的な情報を補足・掘下げて話し合われた箇所を抽出しています。
ただし、掘下げの掘下げ・掘下げの理由付けなど、ストレートではない話題は、
聴衆にも伝わりにくくなる複雑な話題構成のため省略されています。
ここでは、話題に対して　直接補完した話題が何なのかの列挙がされています。
何の話題をしっかり説明できていたかを振り返りましょう。
話順で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

何らかの掘下げをした話題数　　 2話題

話順 話題種 トピックサマリー
プレゼン内容

（参考として各話題の冒頭のみ掲載）

2 説明のある話題
日本人の立場を最も低くするような政治
が行われて

何が絶望的なのか。 今や日本の政治は全て外資系企
業、外国人投資家、権力者のために行われており、全
てのお金が垂れ流され、そして日本人の立場を最も低
くするような政治が行われているということです。...

↓

1→ 具体的説明 東京都知事選立候補者の内海聡です

話者A：東京都知事候補者、市民がつくる政治の会、
内海聡、49歳。 内科医、作家、トウキョウディー
ディークリニック院長、NPO法人薬害研究センター理
事長。 では、内海聡さんの政見放送です。  話者A：
皆さん、こんにちは。 東京都知事選立候補者の内海聡
です。 本来、私は医師であり、政治ノイチダイ＊イベ
ントである都知事選に出馬する必要はないかもしれま
せん。 しかし、日本の今の状況、東京の状況があまり
に絶...

3→ 具体的説明
奴隷システムと言って過言ではない政治
が東京の中でも行われています

もはや奴隷システムと言って過言ではない政治が東京
の中でも行われています。 日本国内で言えば移民が激
増し、犯罪やトラブルも激増。 増税と円安で国民の生
活は困窮しています。 日本中の土地や不動産は買収さ
れ、中小企業はたくさん倒産しています。...

4→ 具体的説明
種苗法の改定により、種の自家採種は制
限

種苗法の改定により、種の自家採種は制限され、水道
は外資に売却、漁業組合も外資が購入。 国有林も外資
が運営、メガソーラーで山を切り崩し、皆さんの再エ
ネ賦課金も垂れ流されています。 使えないマイナン
バーカードは無理やり保険証と統合されようとし、食
の安全を脅かされ、昆虫食を推進され、一方で農業や
畜産への支援はありません。 自家製漬物は売っちゃい
けないようになってきています。...

5→ 具体的説明
外資系企業が運営するよう進めておりま
す

東京に目を向ければ、東京メトロは2027年までに半
分株を売られてしまいます。 NTTも3分の1の株を売
られようとしており、東京の上下水道、公営住宅など
も半分公営、半分民営化として外資系企業が運営する
よう進めております。...

6 → 具体的説明 都民のための施策ではありません

神宮の並木伐採や、GLP昭島開発問題なども外資と土
建屋絡みであり、都民のための施策ではありません。 
都内の学校では教員が減って、いじめや不登校が激増
しています。 スーパーシティ法案や東京への新企業誘
致も外資が目立ちます。 垂れ流される税金は5年で10
億ドル。...

7→ 具体的説明
3ヶ月外国人が住んだだけで選挙権を与
えるようにしようとした

そのお金を東京の中小企業に回すだけで、どれだけの
企業が救われたか。 東京の火葬場も大混雑で外資参入
されていますが、サービスは悪くなり、料金は上がる
一方です。 特定技能緩和により、2023年春から移民
は激増。 外国人の生活保護も過去最高。 荒川区で
は、中国人が中国で出産をしても日本人が42万円の出
産一時金を負担することが報じられました。 児童手当
も含めて、明らかに都民のお金を奪うモデルが出来上
がって...

8→ 具体的説明
巨大な詐欺であったと報じられるように
なりました

コロナ騒動から4年経ち、今や世界ではコロナ、マス
ク、そしてワクチンは巨大な詐欺であったと報じられ
るようになりました。 世界の感染症行政トップだった
アンソニーファウチは大量殺人者だとアメリカ議会で
糾弾されました。 しかし日本ではそんな報道は微塵も
されず、テレビやシン＊。...

- -

12 説明のある話題
皆さんのご支援と1票を、えー、私、ウ
ツミサトルにいただければ幸い

あまりにも全体主義で、あまりにも抑圧的、そして、
巧妙にカモフラージュされている時代、私はこれまで
述べてきた全ての問題を少しでも止めたいと考え、出
馬しました。 それは自分だけでなく、自分の家族や友
人を守...

←この話題へのニーズ・
　根拠を引き出すか、
　仮説提示してみましょう

↓



11 → 具体的説明
差額は困っている人々への補助金に当て
ていただければ

今や政治問題は、利権や金の問題では済まず、我々の
生存と最低限の権利への略奪なのです。 私はそれをな
んとかしたいと思い、立候補することを決めました。 
なので、パフォーマンスと言われるかもしれません
が、仮に当選することができたならば、給与は1円で
構いません。 差額は困っている人々への補助金に当て
ていただければと考えております。...

- -



プレゼン全体を振り返ろう

【CHECK6】プレゼン全体の流れ・説明内容
話された順に話題のトピックが表示されています。
・話順は、各CHECKで表現されている数値です。
・トピックサマリーは、実際に話された内容のうち　重要と思われる用語です。
・チェックポイントでは一般的なプレゼンと乖離の大きい箇所にアラートが出ています。

「一般的な人が聞こえた」レベルに文字起こしされていますので、雑音の多い環境や、はっきりとした発音でない場合は＊＊＊で示
されています。その場合でもこのAI分析は、固有名詞ではなく内容の構成を分析しているため、分析結果に大きな影響はありませ
ん。 -

話順 トピックサマリー 実際に話された内容 分類タイプ チェックポイント

1
東京都知事選立候
補者の内海聡です

東京都知事候補者、市民がつくる政治の会、内海聡、49歳。 
内科医、作家、トウキョウディーディークリニック院長、
NPO法人薬害研究センター理事長。 では、内海聡さんの政見
放送です。  
皆さん、こんにちは。 東京都知事選立候補者の内海聡です。 
本来、私は医師であり、政治ノイチダイ＊イベントである都
知事選に出馬する必要はないかもしれません。 しかし、日本
の今の状況、東京の状況があまりに絶望的であり、保守系政
治家も共産系政治家も、到底信用には値しないと考え出馬を
決意いたしました。

[2]「日本人の立
場を最も低くす
るような政治が
行われて」につ
いての具体的説

明

2
日本人の立場を最
も低くするような
政治が行われて

何が絶望的なのか。 今や日本の政治は全て外資系企業、外国
人投資家、権力者のために行われており、全てのお金が垂れ
流され、そして日本人の立場を最も低くするような政治が行
われているということです。

起点となる話題 ✔

この話題に対して、
なぜそれを勧めたい
のか、背景理由など
を伝えましょう。相
手の心を動かすプレ
ゼンになります。

3

奴隷システムと
言って過言ではな
い政治が東京の中
でも行われていま
す

もはや奴隷システムと言って過言ではない政治が東京の中で
も行われています。 日本国内で言えば移民が激増し、犯罪や
トラブルも激増。 増税と円安で国民の生活は困窮していま
す。 日本中の土地や不動産は買収され、中小企業はたくさん
倒産しています。

[2]「日本人の立
場を最も低くす
るような政治が
行われて」につ
いての具体的説

明

4
種苗法の改定によ
り、種の自家採種
は制限

種苗法の改定により、種の自家採種は制限され、水道は外資
に売却、漁業組合も外資が購入。 国有林も外資が運営、メガ
ソーラーで山を切り崩し、皆さんの再エネ賦課金も垂れ流さ
れています。 使えないマイナンバーカードは無理やり保険証
と統合されようとし、食の安全を脅かされ、昆虫食を推進さ
れ、一方で農業や畜産への支援はありません。 自家製漬物は
売っちゃいけないようになってきています。

[2]「日本人の立
場を最も低くす
るような政治が
行われて」につ
いての具体的説

明

5
外資系企業が運営
するよう進めてお
ります

東京に目を向ければ、東京メトロは2027年までに半分株を売
られてしまいます。 NTTも3分の1の株を売られようとして
おり、東京の上下水道、公営住宅なども半分公営、半分民営
化として外資系企業が運営するよう進めております。

[2]「日本人の立
場を最も低くす
るような政治が
行われて」につ
いての具体的説

明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

6 都民のための施策
ではありません

神宮の並木伐採や、GLP昭島開発問題なども外資と土建屋絡
みであり、都民のための施策ではありません。 都内の学校で
は教員が減って、いじめや不登校が激増しています。 スー
パーシティ法案や東京への新企業誘致も外資が目立ちます。 
垂れ流される税金は5年で10億ドル。

[2]「日本人の立
場を最も低くす
るような政治が
行われて」につ
いての具体的説

明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

7

3ヶ月外国人が住
んだだけで選挙権
を与えるようにし
ようとした

そのお金を東京の中小企業に回すだけで、どれだけの企業が
救われたか。 東京の火葬場も大混雑で外資参入されています
が、サービスは悪くなり、料金は上がる一方です。 特定技能
緩和により、2023年春から移民は激増。 外国人の生活保護
も過去最高。 荒川区では、中国人が中国で出産をしても日本
人が42万円の出産一時金を負担することが報じられました。 
児童手当も含めて、明らかに都民のお金を奪うモデルが出来
上がっています。 そして外国人参政権が論議され、武蔵野市
ではギリギリ否決されましたが、3ヶ月外国人が住んだだけ
で選挙権を与えるようにしようとしたのです。

[2]「日本人の立
場を最も低くす
るような政治が
行われて」につ
いての具体的説

明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。



8
巨大な詐欺であっ
たと報じられるよ
うになりました

コロナ騒動から4年経ち、今や世界ではコロナ、マスク、そ
してワクチンは巨大な詐欺であったと報じられるようになり
ました。 世界の感染症行政トップだったアンソニーファウチ
は大量殺人者だとアメリカ議会で糾弾されました。 しかし日
本ではそんな報道は微塵もされず、テレビやシン＊。

[2]「日本人の立
場を最も低くす
るような政治が
行われて」につ
いての具体的説

明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

9

資産、税金、土
地、会社、そし
て、権利を奪うこ
と

シンブン＊は全てを隠蔽し、ワクチン被害者たちは置き去り
となり、東京都は外資系製薬会社のファイザーと契約してい
ます。 武蔵村山では、住宅街でエボラウイルスの実験まで
行っているのです。 一体、日本や東京はなにをやっているの
か。 それは徹底的に都民から資産、税金、土地、会社、そし
て、権利を奪うことなのです。

[10]「嘘つきの
与党、野党に入
れるしかない」
についての具体

的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

10
嘘つきの与党、野
党に入れるしかな
い

いくら温厚な日本人であっても、もう怒りが爆発しないとお
かしいんです。 いくら、いや、しかし、日本人、そして、東
京都民は、ずっと政治に無関心、そして諦めの中で生きてき
ました。 少数派は弾圧され、どこに票を入れても無駄だと、
嘘つきの与党、野党に入れるしかないと考えます。 しかし、
本当はそうではありません。

[11]「差額は
困っている人々
への補助金に当
てていただけれ
ば」についての

具体的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

11

差額は困っている
人々への補助金に
当てていただけれ
ば

今や政治問題は、利権や金の問題では済まず、我々の生存と
最低限の権利への略奪なのです。 私はそれをなんとかしたい
と思い、立候補することを決めました。 なので、パフォーマ
ンスと言われるかもしれませんが、仮に当選することができ
たならば、給与は1円で構いません。 差額は困っている人々
への補助金に当てていただければと考えております。

[12]「皆さんの
ご支援と1票を、
えー、私、ウツ
ミサトルにいた
だければ幸い」
についての具体

的説明

✔
ここが過剰な説明か
もしれません。同じ
ことの繰り返し説明
ではなく、根拠を伝
えましょう。

12

皆さんのご支援と
1票を、えー、
私、ウツミサトル
にいただければ幸
い

あまりにも全体主義で、あまりにも抑圧的、そして、巧妙に
カモフラージュされている時代、私はこれまで述べてきた全
ての問題を少しでも止めたいと考え、出馬しました。 それは
自分だけでなく、自分の家族や友人を守ることと同じです。 
もし、この思いに共感していただける方がいましたら、皆さ
んのご支援と1票を、えー、私、ウツミサトルにいただけれ
ば幸いでございます。 皆さん、どうもご清聴ありがとうござ
いました。  
東京都知事候補者、市民がつくる政治の会、ウツミサトルさ
んの放送でした。

起点となる話題 ✔

この話題に対して、
なぜそれを勧めたい
のか、背景理由など
を伝えましょう。相
手の心を動かすプレ
ゼンになります。



付録：質疑応答（検出された場合のみ）

【CHECK7】質問に対して、適切に答えられているか？
ここでは、徴収や審査員からの「質問」について、適切に回答できているかを検出しています。
5W1Hを尋ねるようなOPEN質問と、単純にYes/Noを問うCLOSED質問に分けて回数を検出し、
それぞれの回答が長文でなされているか、短文でなされているかも特徴が出ます。
「話順」で示されている数字は、CHECK6の話順と同じものです。前後の流れを確認してみましょう。

自分の回答文の長さ（平均）

-

話順 質問種 質問 回答
検出なし


